
 
 

 

✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧ 

✧ 定時評議員会が開催されました 
 

 一般財団法人へ移行して初めての定時評議員会が 6月 21 日（木）に開催されました。 

 会議では平成 23 年度の事業報告と決算報告が審議され、原案通り承認されました。事業報告と

決算報告は当センターのホームページで情報公開しています。 

 なお、一般財団法人へ移行する直前の決算が承認されたことにより、当センターの公益目的財

産額が確定しました。今後は内閣府から承認された公益目的支出計画に沿って公益目的事業を行

ってまいります。 

 

 

 


